

Jueves 03 de mayo de 2007

Velásquez Quesquén opina que Humala y Partido Nacionalista estarían detrás de protestas

Lima, abr. 03 (ANDINA).- El Partido Nacionalista y su líder Ollanta Humala estarían impulsando las acciones de protestas violenta en el interior del país, estimó hoy el presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez, quien sostuvo que el objetivo de ese sector político sería empañar los logros del Ejecutivo.



"Humala está buscando impulsar los movimientos violentistas, el desorden en el país para echarle barro a los logros del Gobierno", manifestó.

Velásquez Quesquén sostuvo que Humala y su partido también estarían alentando los conflictos sociales, como por ejemplo el de los productores cocaleros, con la finalidad de usarlos para su reacomodo y reposicionamiento en el escenario político.

No descartó, en ese sentido, que los congresistas y activistas del Partido Nacionalista estén recibiendo consignas de Humala para crear la sensación de desorden y levantamiento en el interior del país.

Cabe indicar que el legislador de Unidad Nacional, Javier Bedoya de Vivanco, consideró que existiría una coordinación política detrás de las protestas sociales del interior del país; posibilidad que será investigada por el Ejecutivo, según anunció el jefe del Gabinete ministerial, Jorge del Castillo.

Velásquez Quesquén minimizó, de otro lado, la anunciada intención de la bancada del Partido Nacionalista de buscar por todos los medios censurar al presidente del Consejo de Ministros, quien fue interpelado ayer por el pleno del Congreso de la República por la anulada contratación de Alberto Pandolfi.

"Yo estoy seguro que ni siquiera por asomo van a conseguir los votos necesarios. Además, por lo expresado ayer por Unidad Nacional y el fujimorismo, en el sentido que no apoyarán esa medida, creo que va a primar la reflexión y la tranquilidad", enfatizó.